

Editorial

- H. Remschmidt
Der Verlauf psychischer Erkrankungen zwischen Kinder- und Jugendpsychiatrie und Erwachsenenpsychiatrie 803
The course of mental illness between child/adolescent psychiatry and adult psychiatry

Weiter- und Fortbildung

- F. Riederer · M. Stamenkovic · S. D. Schindler · S. Kasper
Das Tourette-Syndrom. Eine Übersicht 805
Tourette's syndrome – a review

Übersicht

- M. Driessen · T. Beblo · L. Reddemann · H. Rau · W. Lange · A. Silva · R. C. Bera
H. Wulff · S. Ratzka
Ist die Borderline-Persönlichkeitsstörung eine komplexe posttraumatische Störung? Zum Stand der Forschung 820
Is the borderline personality disorder a complex post-traumatic stress disorder? – The state of research

Originalien

- P. Retz-Junginger · W. Retz · D. Blocher · H.-G. Weijers · G.-E. Trott · P. H. Wender · M. Rösler
Wender Utah Rating Scale (WURS-k). Die deutsche Kurzform zur retrospektiven Erfassung des hyperkinetischen Syndroms bei Erwachsenen 830
Wender Utah rating scale. The short-version for the assessment of the attention-deficit hyperactivity disorder in adults
- M. A. Rapp · N. Rieckmann · H. Gutzmann · M. F. Folstein
Mikro-Mental-Test. Ein Kurzverfahren zum Demenzscreening 839
Micro-Mental Test – a short method of dementia screening
- J. Pantel · D. R. Hüger · B. Kratz · E. Minnemann · M. Martin · L. R. Schad · M. Essig
J. Schröder
Strukturelle zerebrale Veränderungen bei Probanden mit leichter kognitiver Beeinträchtigung. Eine MR-volumetrische Studie 845
Structural cerebral changes in subjects with mild cognitive impairment
- M. Gostynski · V. Ajdacic-Gross · F. Gutzwiller · J.-P. Michel · F. Herrmann
Depression bei Betagten in der Schweiz 851
Depression among the elderly in Switzerland
- T. Wetterling · J. Backhaus · K. Junghanns
Sucht im Alter. Ein unterschätztes Problem in der klinischen Versorgung älterer Menschen? 861
Addiction in the elderly – an underestimated diagnosis in clinical practice?

Ergebnisse & Kasuistik

- K. Bednarz · S. Haisch · W. Barnett
Maskiertes Tourette-Syndrom. Zur Differenzialdiagnose von Angst und Zwang 867
Disguised Tourette's syndrome. A contribution to the differential diagnosis on phobia and fear
- K. Bürger · R. Mergner · V. Arbusow · F. Padberg · H. Hampel
Chorea Huntington mit später Manifestation als Differenzialdiagnose der Alzheimer-Krankheit 870
Late onset Huntington's disease – a differential diagnosis of Alzheimer's disease

